



MADAME, MONSIEUR,

GATE, espace de soins et salle de consommation à moindre risque pour usagers de drogues, a ouvert ses portes le 5 mai dernier au n°9 de la rue de Woeringen. Je me suis engagé à régulièrement rencontrer les habitants pour répondre aux questions relatives à ce nouveau dispositif de prise en charge de la toxicomanie de rue. Nous avons d'ailleurs déjà eu l'occasion de nous réunir à plusieurs reprises avant son ouverture.

Aujourd'hui, je vous convie à nouveau à une séance d'information à ce propos. Elle sera l'occasion de faire le point sur les premiers mois de fonctionnement de GATE, de partager avec vous des informations au plus près de vos préoccupations éventuelles, d'entendre vos observations et bien entendu de répondre à vos questions.

La séance d'information se tiendra le **12 décembre prochain à 19h** dans la salle omnisport du Palais du Midi, 3 rue Roger Van der Weyden. Je vous y convie en présence des représentants de la Police, de BRAVVO (service de prévention de la Ville de Bruxelles) et des deux opérateurs du dispositif à savoir la MASS (Maison d'Accueil Socio-Sanitaire) et l'asbl TRANSIT.

Pour continuer à prévenir les risques liés à la propagation de la COVID 19 et pour permettre une organisation optimale, **veuillez nous confirmer votre présence pour le 7 décembre au plus tard en envoyant votre nom et prénom à gate@transitasbl.be**. Le port du masque sera conseillé durant la réunion.

Dans l'attente de vous rencontrer, veuillez recevoir,
Madame, Monsieur, mes plus sincères salutations.

Philippe Close,
Bourgmestre de la Ville de Bruxelles

